

94530 Oberauerbach im Ohetal

Im März 2008 stellten wir Ihnen im „Auerbacher Leben“ den Ort Auerbach im Ohetal (Landkreis Deggendorf) am Rande des Bayerischen Waldes vor. Es liegt im schönen Ohetal in einer idyllischen Landschaft, die mit ihren Hügeln und Wäldern das Tor zum Bayerischen Wald öffnet. Die Gemeinde erstreckt sich auf 24,08 km² mit insgesamt 45 Dörfern, Weiler und Einöden. Insgesamt hat Auerbach ca. 2140 Einwohner.

Dazu gehört auch Oberauerbach, der westlich vor dem Hauptort liegt. Er wird von dem kleinen Bach „Auerbach“ durchflossen, der kurz danach in der Gemarkung von Auerbach in die Ohe mündet und dann in die Donau fließt.

Der Naturlehrpfad Auerbach bietet interessante Informationen über Bäume und Sträucher im "Schachten". Der Ort ist Ausgangspunkt für zahlreiche Wanderungen in die nähere Umgebung; er liegt aber auch am Fernwanderweg „Gunthersteig“ der von Niederallteich über Auerbach, Lalling, Rinach, Lindberg nach Böhmen auf Spuren des Heiligen Gunther zieht. Ausflüge in die benachbarten Städte Hengersberg und Deggendorf mit der ältesten Bärwurzdestille der Welt lohnen sich auf jeden Fall.

Vorgestellt hatten wir Ihnen auch schon die auf den Wiesen zwischen Oberauerbach und Auerbach grasenden Auerochsen (die sogenannten Heck-Rinder), die das ganze Jahr im Freien leben und sich auf einem 6 Hektar großen Grundstück – rechts der Strasse nach Gödert -seit 2005 wohlfühlen.

Ein Besuch in Auerbach und Oberauerbach lohnt sich auf jeden Fall.

Für die Informationen bedanken wir uns bei der Gemeindeverwaltung Auerbach im Ohetal
www.gemeinde-auerbach.de und [den Seiten von Wikipedia](#)